

PALABRAS

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
REUNION CON SECRETARIO ADJUNTO DE ESTADO
PARA ASUNTOS HEMISFERICOS, THOMAS SHANNON
18 DE MARZO DE 2009.

Quiero darle la más cordial bienvenida al señor Shannon, amigo de El Salvador, hemos tenido en los últimos cinco años aproximadamente una relación muy cercana, sobre temas de interés entre los Estados Unidos y El Salvador.

En los próximos días vamos a terminar de afinar el tema de la base aérea que se encuentra en el Aeropuerto Internacional de El Salvador, que es una base que coopera enormemente en la lucha contra el narcotráfico y esperamos nosotros estar en la Casa Blanca muy pronto tocando este tema con el Presidente Obama.

También quisiera reiterar el agradecimiento a la administración americana por la Cuenta del Milenio, El Salvador está marchando muy bien en este tema de la Cuenta del Milenio y nosotros esperamos definitivamente que estas obras continúen, es un proyecto de cinco años.

Hemos abordado con el señor Shannon, temas migratorios, hemos conversado también sobre diferentes aspectos de América Latina de la próxima reunión de la OEA en San Pedro Sula y además hemos conversado sobre el proceso democrático que El Salvador ha celebrado el domingo y que tiene ya el país un nuevo presidente quien será mi sucesor, el Presidente electo Mauricio Funes, con quien hemos iniciado una etapa de transición y ya que él será el próximo inquilino de esta casa de gobierno.

Ha sido una conversación larga, una conversación interesante con el señor Shannon que conoce perfectamente la región, conoce El Salvador y por supuesto hemos ratificado nuestro deseo de mantener nuestras relaciones diplomáticas, al más alto nivel, como siempre hemos encontrado en Estados Unidos a un gran amigo y aliado.

THOMAS SHANNON

Muchísimas gracias señor presidente, es un gran placer para mi estar aquí de nuevo en El Salvador, un país amigo de los Estados Unidos, socio de los Estados Unidos y el propósito de la visita era primero agradecer al Presidente Saca por su liderazgo durante su presidencia en profundizar la relación bilateral entre los Estados Unidos y El Salvador.



También dejar claro que para nosotros, la relación entre los Estados Unidos y El Salvador es más que una relación entre gobierno, es una relación entre gobiernos, entre Estados, entre pueblos, entre sociedades, tenemos intereses en común profundos que los hemos expresado en varias iniciativas, algunas que ha mencionado el Presidente Saca y nuestra intención es seguir consolidando y profundizando nuestra relación bilateral con El Salvador.

Y también reconocer el gran logro del pueblo salvadoreño en sus elecciones, el trabajo nítido, honesto y transparente del Tribunal Supremo Electoral, del gobierno del Presidente Saca y de los partidos políticos que participaron en las elecciones.

Y espero la oportunidad de reunirme con el presidente electo más tarde, pero quiero cerrar esta reunión otra vez agradeciendo al Presidente Saca por su liderazgo, agradeciéndole al pueblo salvadoreño por su amistad y también expresando mi deseo y muy buena suerte para la selección salvadoreña en el juego contra el equipo de Estados Unidos del 28 de marzo.

Muchísimas gracias.

No se si la selección volvió ya al hotel porque se habían ido los muchachos, no saben ustedes si regreso o no regresó?, vamos arreglar, eso es gravísimo que no esté, porque me ha retado el señor Shannon de que Estados Unidos nos puede derrotar en el Estadio Cuscatlán y eso sería terrible para las relaciones diplomáticas.

Muchas gracias..